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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 05/11/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di Novembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1523150 del 28/10/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario Il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dal  Signor Mario Sapienza , Istruttore  Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente  procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buccola e  Di Vincenti. 

Il Presidente dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss . Buonpasso, Dentici e Sinopoli, con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente.  

Il Segretario – legge il documento. 

Alle ore 10:08 – durante la lettura del Verbale esce il Cons. Ruggiero. 

 Il Presidente  – Pone in  discussione la  Mozione n. 8/a prot.1572 avente per oggetto 

“Rifacimento manto stradale in Cortile Santo Onofrio (zona Molara)” a firma del Cons. Lup 

ed invita Il Segretario a darne lettura. 

Il segretario legge il documento. 

Il Cons. Lupo  - illustra l’oggetto della Mozione, evidenziando la quasi totale assenza del 

manto stradale, riferendo che i residenti in qualche modo anno ripristinato lo stesso applicando del 

calcestruzzo, la lamentela maggiore è dovuta alla pericolosità che deriva dallo stato dell’asfalto  per 

l’incolumità dei residenti , specie per i bambini , che giornalmente percorrono il cortile, considerato 

ciò , chiede un voto favorevole alla sua Mozione.  

Il Cons. Buonpasso – inizia il suo intervento congratulandosi con il collega per la grande 

attenzione dello stesso verso questa tipologia di criticità, dichiara che esprimerà il suo parere 

favorevole, e si augura che a differenza dei risultati ottenuti fino ad ora, per gli svariati interventi 

richiesti con queste caratteristiche, la presente Mozione abbia sorte migliore nella realizzazione. 

Il V.P. Schiera – Ricorda che già nelle scorse sedute sono stati richiesti  interventi analoghi 

per altri siti del territorio circoscrizionale,  riferiti non solo al manto stradale , ma a marciapiedi 

inesistenti, impianti di illuminazione non funzionanti o inesistenti e tanto altro, considerato che per 

la presente Mozione è stato eseguito un sopralluogo e si è verificato lo stato pietoso della 

situazione, dichiara che voterà favorevolmente e ribadisce che l’Amministrazione deve essere molto 

più attenta e risolutiva per questi interventi. 

Il Cons. Tuzzolino – Prima di esprimere la sua volontà di voto, fa memoria degli 

innumerevoli interventi simili richiesti che non hanno avuto risposta, lamenta la scarsa attenzione 

per le periferie, privilegiando altre parti della città, questo non è piu accettabile, si augura che 

l’Amministrazione sia più equa nell’eseguire gli interventi sul territorio della città ed in fine 

esprime il suo parere favorevole alla Mozione. 

Alle ore 10:20 – durante l’intervento del Cons. Tuzzolino esce il Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Dentici – ribadisce le lamentele dovute alla mancanza o totale assenza di una 

corretta programmazione degli interventi di questo tipo chiedendone conto all’Amministrazione che 

avendo questo atteggiamento crea disservizi e malumori presso la cittadinanza, si dichiara 

favorevole alla Mozione. 
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  Il Presidente – sostituisce il Cons. Sinopoli con Il Cons. Tuzzolino nelle funzioni di 

scrutatore ed alle ore 10:25 pone in votazione per appello nominale la mozione, il cui esito è 

seguente: 
Presenti  06 

Assenti  04 (Buccola, Di Vincenti, Ruggiero e Sinopoli)  

Favorevoli 06 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:27 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente – Chiede se vi sono comunicazioni. 

         In assenza di comunicazioni alle ore 10:30 Il Presidente Chiude la seduta. 

 

 f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

Funzionario Amministrativo                                                        Silvio Moncada 

       Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

 

 
 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


